

Tomás Ross viaja a Estados Unidos para recibir tratamiento médico

El 12 de noviembre Tomás Ross y su familia viajarán hasta Estados Unidos para recibir tratamiento médico por la Distrofia Muscular de Duchenne que padece. La madre del niño, Camila Gómez, caminó más de mil kilómetros desde Chiloé hasta Santiago, para sensibilizar y poder reunir el dinero necesario para comprar Elevidys, uno de los remedios más caros del mundo: cuesta 3.500 millones de pesos. La mamá cumplió su meta y ahora su niño recibirá el medicamento durante el mes de diciembre. Después, la familia deberá quedarse dos o tres meses más, para evaluar la evolución de Tomás, de seis años.